

ADDRESS

Polresta Banyuwangi Gelar Operasi Pengamanan Ops Imbangan Puri Agung II di Pelabuhan Ketapang

Hariyono - BANYUWANGI.ADDRESS.CO.ID

Sep 3, 2024 - 12:39



Polresta Banyuwangi melakukan pemeriksaan kendaraan di area Pelabuhan ASDP Ketapang, Selasa (3/9/2024).

BANYUWANGI – Polresta Banyuwangi melaksanakan operasi pengamanan dan pemeriksaan di Pelabuhan ASDP Ketapang sebagai bagian dari Ops Imbangan

Puri Agung II 2024, Selasa (3/9/2024). Operasi ini digelar sehubungan dengan kegiatan internasional IAF dan HLF MSL 2024 yang berlangsung di Bali.



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., selaku Wakasatgas Pamwil Jatim memimpin langsung pengecekan kendaraan di pintu masuk Pelabuhan ASDP Ketapang. Dengan melibatkan sejumlah personel, satu persatu kendaraan roda empat (R4) dan roda dua (R2) yang akan menyeberang ke Pulau Bali diperiksa dengan ketat.

"Selain melakukan pemeriksaan kendaraan, personil juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat dan pengguna jasa angkutan laut untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) selama operasi berlangsung," ucap Kombes Nanang.



Sementara itu, Kasat Pam Obvit Polresta Banyuwangi, Kopol Subandi mengatakan, kegiatan pemeriksaan ini sebagai upaya pengamananimbangan yang dilakukan Polresta Banyuwangi. Dirinya berpesan, agar seluruh anggota yang terlibat dalam pengamanan menjaga profesionalisme dalam menjalankan tugas.

"Kita memiliki tanggung jawab yang sangat besar untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya KTT. Optimisme mewujudkan Event KTT yang aman dan kondusif, diharapkan pelaksanaan Operasi Puri Agung II 2024 di Bali akan berlangsung sukses," terang Kopol Subandi.



Selanjutnya Kapolsek KP3 Iptu Bambang Darmono menghimbau kepada masyarakat yang akan menyebrang Ke Bali agar tetap waspada dan mentaati peraturan yang sudah ada. "Saat ini kondisi Pelabuhan Ketapang untuk arus lalu lintas berjalan lancar. Harapannya, ketertiban yang sudah terjaga di sekitar area pelabuhan dapat dipertahankan dengan baik, sehingga membuat nyaman masyarakat yang akan menyebrang ke Pulau Bali," pungkasnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polresta Banyuwangi dalam memastikan kelancaran dan keamanan selama berlangsungnya event internasional di Bali, serta komitmen Polri dalam menjaga keamanan di wilayah hukumnya. (***)